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6日 の入学式は、別海町教育委員会指導主幹荒井道夫様をはじめ、

保育園・小学校や地域の民生委員や学校評議委員を含めて地域の様々な方を来賓としてお迎えして、
11名 の新入生の入学を保護者の皆様 と在校生・教職員一同でお祝いしました。

式辞の中で校長から二つの期待することと「3つの NOの取 り組み」について話 しました。期待す

る―つ目は、「きちんと勉強しよう」とい うこと。二つ目が「挨拶を大きな声でしよう」とい うこと

です。どちらも当たり前のようでなかなか出来ていないのが今の中学校の状況だと思つています。人

とのコミュニケーションや関わり方を学びながら、基礎的な学力をしっかり身に付けた生徒になって

ほしいと思います。
「3つの N00取ιl組み」については、本校には 「チャイム・校則・制服」があι:きせた。一人ひ

とりが様々なことを自覚し、きちんと自分で考える習慣を身につけてきたから、この「3つのNOの
取 り組み」が活きているのだと思います。新入生の皆さんも、このことに大きな自信と誇 りを持って

伝統を受け継いでください。

在校生を代表して生徒会長の IIVEさ んが歓迎の言葉を述べ、新入生を代表 してY君 が誓いの言

葉を述べました。両名 ともにしつかりとした内容でした。

新入生 。在校生 20名が協力 して上春別中学校をより良い学校に創 りあげていきましょう。
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新しい 冒冒人の仲間を歓運いたし春す
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9日 (月 )からさっそ<6時間授業が始まっています。新入生は

中学校の50分授業と教科で先生が変わる授業に早<慣れて、毎

日の学校生活を充実させて<ださい。
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根室市立啓雲中学校から赴任 した田中 彰(た なか あきら)です。以前は別海

中学と野付中学の海岸線に勤務 していました。また、別海町の子供 と過ごせる

ことに幸せを感 じています。生まれは空知の方ですが、大学から釧路で生活 し

教頭迄 28年間91路管内で勤めました。校長になるときに根室管内に来て、以

来根室管内が気に入つて勤務 していまう。

スポーツは、バスヶットボールと陸上と教員になってからはバレーボールを

やつていましたが、最近は全く運動する機会がありません。生徒 と一緒に運動

を楽 しめるといいなと感 じています。初 日の生徒の様子を見て、大変素直で一生懸命な姿がとっても

印象的でした。

13名の教職員 とともに 20名 の生徒を大切に見守 り育てていきますので、よろしくお願いいたし

ます。
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中標津町立俵橋小学校から赴任 してきました、教頭の佐藤睦子 (さ とうむつ

こ)です。新任の時は中学校勤務で したが、長く小学校勤務でしたので久 しぶ

りの中学校で少々緊張してお ります。また、教頭職のスター トとい うことで身

の引き締まる思いです。

ここ上春別中は「三つの NO」 の取 り組みや「かべ新聞」の活動など特色ある

学校作 りが有名でこれからの学校生活を楽しみにしてお ります。入学式では、

その準備に 2・ 3年生がとても一生懸命に働き、気持ちの良い挨拶をしてくれ、

本当に素直で頑張 り屋の中学生だなと感 じました。新 1年生 11名 はその先輩たちを見習い、何事に

も一生懸命に「刻苦勉励」自分磨きの有意義な中学校生活をスター トしてほしいと思います。私も微

力ながら学校、地域のために精一杯頑張りたいと思います。分からないことも多いのでこれからご支

援ご協力よろしくお願いいたします。

毎朝、住宅や学校のまわりの林から聞こえる野鳥のさえず りで心癒されています。上春別はすばら

しいところですね。

上春中学校に今までも勤務していた5名の教職員と新しい8名の教職員が協力して、伝統を活

かしながら生徒のために頑張ります。何かあってもな<ても、気軽に来校されたりお電話をいた

だけると嬉しいです。どうぞ、よろし<お願いいたします。

学校のブログも更新していますのでご舅<ださい。http://b一 school.jp/blog/skamisyn/index.php


